

TEMA: EN LOS NEGOCIOS DE MI PADRE ME ES NECESARIO ESTAR.

TEXTO: LUCAS:2:49.

INTRODUCCIÓN:

Entonces Él les dijo: «¿Por qué me buscaban? ¿Acaso no sabían que me era necesario estar en la casa de Mi Padre?».

Jesús en este texto nos está enseñando que para Él era más importante estar en la casa de su padre ósea en los negocios del padre que estar entre sus familiares.

Jesús le dio más importancia a la misión que Él traía, como era salvar las almas.

Lucas.19:10. porque el Hijo del Hombre ha venido a buscar y a salvar lo que se había perdido».

Jesús sabía que tenía poco tiempo para cumplir su misión y es por eso que lo vemos desde muy temprana edad en las cosas de Dios en los negocios de su Padre.

Lamentablemente muchos hermanos no están tan interesados en las cosas de Dios y por eso descuidan la obra de Dios.

Pero como hijos de Dios al igual que Jesús deberíamos estar tan interesados como lo estaba Jesús aun desde muy temprana edad.

EN LOS NEGOCIOS DE MI PADRE ME ES NECESARIO ESTAR.

LUCAS:2:49.

Entonces Él les dijo: «¿Por qué me buscaban? ¿Acaso no sabían que me era necesario estar en la casa de Mi Padre?».

Para Jesús era una necesidad estar en la casa de su Padre.

Porque había venido para hacer la voluntad de su Padre.

Juan.6:38. »Porque he descendido del cielo, no para hacer Mi voluntad, sino la voluntad del que me envió.

Jesús había venido para hacer la voluntad del Padre.

Él no buscaba su propia voluntad sino la del Padre.

Juan.5:30. »Yo no puedo hacer nada por iniciativa Mía; como oigo, juzgo, y Mi juicio es justo porque no busco Mi voluntad, sino la voluntad del que me envió.

Jesús siempre hizo lo que le agrada al Padre.

Juan.8:29. »Y Aquel que me envió está conmigo; no me ha dejado solo, porque Yo siempre hago lo que le agrada».

Y por eso su comida era hacer la voluntad del Padre.

Juan.4:34. Jesús les dijo*: «Mi comida es hacer la voluntad del que me envió y llevar a cabo Su obra.

Hermanos Jesús mostró siempre obediencia a su Padre.

Y eso hizo posible que acabará su obra aquí en la tierra.

Juan.17:4. »Yo te glorifiqué en la tierra, habiendo terminado la obra que me diste que hiciera.

Por eso al final en la cruz dijo:

Juan.19:30. Entonces Jesús, cuando hubo tomado el vinagre, dijo: «¡Consumado es!». E inclinando la cabeza, entregó el espíritu.

Por qué Jesús cumplió su misión, su tarea por la cual había venido al mundo.

Y lo hizo con gozo.

Hebreos.12:2. puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe, quien por el gozo puesto delante de Él soportó la cruz, despreciando la vergüenza, y se ha sentado a la diestra del trono de Dios.

Hermanos Jesús tenía una obra que terminar y sabía que tenía poco tiempo para cumplir esa obra y por eso es que lo vemos muy activo en las cosas de su Padre.

Tanto que no tenía hora fija de terminar su trabajo.

Lo vemos en la noche.

Marcos.1:32-34. A la caída de la tarde, después de la puesta del sol, trajeron a Jesús todos los que estaban enfermos y los endemoniados.

V.33. Toda la ciudad se había amontonado a la puerta.

V.34. Y sanó a muchos que estaban enfermos de diversas enfermedades, y expulsó muchos demonios; y no dejaba hablar a los demonios, porque ellos sabían quién era Él.

Y desde muy de mañana empezaba a trabajar.

Marcos.1:35. Levantándose muy de mañana, cuando todavía estaba oscuro, Jesús salió y fue a un lugar solitario, y allí oraba.

Nosotros también debemos de trabajar a tiempo y fuera de tiempo.

II Timoteo.4:1-2. En la presencia de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, por Su manifestación y por Su reino te encargo solemnemente:

V.2. Predica la palabra. Insiste a tiempo y fuera de tiempo. Amonesta, reprende, exhorta con mucha paciencia e instrucción.

Tenemos una obra que terminar una carrera, así como Él apóstol Pablo la terminó.

II Timoteo.4:7. He peleado la buena batalla, he terminado la carrera, he guardado la fe.

Imitando a Jesús en terminar su obra.

Nosotros debemos de terminar la obra que Dios nos ha mandado.

Pero lamentablemente no lo estamos haciendo.

No queremos ni reunirnos los días que nos toca reunión.

Cuando deberíamos de alegrarnos como lo hacía Él Salmista.

Salmos.122:1. Yo me alegré cuando me dijeron: «Vamos a la casa del SEÑOR».

Ya que así somos bienaventurados.

Salmos.84:4. ¡Cuán bienaventurados son los que moran en Tu casa! Continuamente te alaban.

Por eso Él Salmista guiaba a mucha gente a la casa de Dios.

Salmos.42:4. Me acuerdo de estas cosas y derramo mi alma dentro de mí; De cómo iba yo con la multitud y la guiaba hasta la casa de Dios, Con voz de alegría y de acción de gracias, con la muchedumbre en fiesta.

Hermanos que tan entusiasmados venimos a las reuniones de Dios.

Así como Jesús tenía poco tiempo para cumplir la obra de su Padre, así también nosotros tenemos poco tiempo para cumplir la obra de Dios, ya que hay dos cosas que no están a nuestro alcance ellas son:

La venida de Cristo.

Y la muerte.

Nuestra vida es como una neblina.

Santiago.4:14. Sin embargo, ustedes no saben cómo será su vida mañana. Solo son un vapor que aparece por un poco de tiempo y luego se desvanece.

Recordemos que no tenemos mucho tiempo nuestra vida es pasajera, breve, momentánea.

Lucas.12:16-21. También les refirió una parábola, diciendo: La tierra de cierto hombre rico había producido mucho.

V.17. Y pensaba dentro de sí, diciendo: "¿Qué haré, ya que no tengo dónde almacenar mis cosechas? "

V.18. Entonces dijo: "Esto haré: derribaré mis graneros y edificaré otros más grandes, y allí almacenaré todo mi grano y mis bienes.

V.19. "Y diré a mi alma: Alma, tienes muchos bienes depositados para muchos años; descansa, come, bebe, diviértete."

V.20. Pero Dios le dijo: "¡Necio! Esta misma noche te reclaman el alma; y ahora, ¿para quién será lo que has provisto?"

V.21. Así es el que acumula tesoro para sí, y no es rico para con Dios.

Pensar en el mañana es ser necio, no sabio.

Porque nuestra vida no depende de nosotros, sino de Dios.

Entreguémonos por entero al trabajo del Señor, estar en su negocio, la iglesia su reino.

Hagamos tesoros en el cielo, no en la tierra, para poder terminar la carrera.

Mateo.6:18-21. »No acumulen para sí tesoros en la tierra, donde la polilla y la herrumbre destruyen, y donde ladrones penetran y roban;

V.20. sino acumulen tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni la herrumbre destruyen, y donde ladrones no penetran ni roban;

V.21. porque donde esté tu tesoro, allí estará también tu corazón.

Así que debemos de estar en los negocios de nuestro Padre Celestial.

Pero lamentablemente hay muchos cristianos que no les gusta estar en los negocios de Dios, sino en los negocios del mundo.

Porque para ellos es más importante:

El trabajo.

Su familia.

Sus amigos.

Y por eso dejan de asistir a los servicios de la iglesia y dejan de hacer la obra del Señor.

Hermanos despertemos y hagamos la obra de Dios.

Romanos.11:13. Y hagan todo esto, conociendo el tiempo, que ya es hora de despertarse del sueño. Porque ahora la salvación está más cerca de nosotros que cuando creímos.

CONCLUSIÓN:

Para Jesús lo más importante era hacer la obra que su Padre le había encomendado y la cumplió.

Para nosotros:

¿Qué es lo más importante en esta vida?

A Jesús le quedaba poco tiempo para cumplir la voluntad de Dios.

¿Y a nosotros cuánto tiempo nos queda?

Terminemos la obra, así como Jesús la terminó y como Él apóstol Pablo terminó su carrera.

Hagamos la voluntad de Dios siempre, sin estar poniendo excusas.

Seamos fieles a Dios no importando las circunstancias.

MARIO JAVIER MORENO CHÁVEZ.
VILLA REVOLUCIÓN, SECTOR: "A".
ANDEN: 7, CASA: 1525-26.
MANAGUA- NICARGUA.
FECHA: 29-12-2002.
www.compralaverdadynolavendas.com